

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadträtin Dorothea Wiepcke

ANTRAG

13.09.2019

Den Münchner Norden gestalten 11 Lerchenau

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit dem Münchner Sportclub e.V. (MSC) einen Weg zu finden, wie der Teil des Grundstückes, auf dem eine einsturzgefährdete Sporthalle steht, aus dem bestehenden Erbpachtvertrag herausgelöst werden kann. So kann gewährleistet werden, dass die die Landeshauptstadt München schnellstmöglich aus Sicherheitsgründen den Abbruch der Halle und die Freimachung des Geländes umsetzen.

Darüber hinaus wird der Verein, ggf. mit weiteren Partnern, bei den Bestrebungen und Planungen unterstützt, neue Hallenkapazitäten auf diesem Grundstücksteil zu errichten, mit der der Profi- und Breitensport im Tischtennis- und Hockeybereich sowie die Eliteschule des Sports am Gymnasiums München-Nord versorgt werden können.

Begründung:

Der MSC ist der älteste, unverändert bestehende Hockeyclub Deutschlands. Die Sporthalle auf seinem Gelände ist akut einsturzgefährdet und kann daher nicht genutzt werden. Der Verein soll von der Landeshauptstadt München unterstützt werden, damit ein zeitnaher Abbruch der Halle gewährleistet werden kann.

Im 24. Stadtbezirk leistet der Club einen ausgezeichneten Beitrag zur Jugendarbeit und zum Breitensport. Eine neue Mehrfachturnhalle kann einen wichtigen Beitrag zur Versorgung der Sportvereine im 24. Stadtbezirk leisten. Auch der deutsche Tischtennisbund sowie die Eliteschule des Sports am Gymnasium München-Nord könnten ihre Kapazitätsbedarfe decken.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender
2. Bürgermeister

Dorothea Wiepcke
Stadträtin